

令和7年1月14日

第32号

一步前進 校長室からのつぶやき

私自身が思っていること、考えていることをつぶやきたいと思います。

入試は団体戦

3学期が始まって1週間が経ちました。体調はどうですか？感染症をはじめ、健康管理には十分留意してこの3学期を乗り切っていきましょう。

さて、3年生はもう目の前に受験（受検）迫ってきました。中には第1志望校が、最初の受験という生徒もいると思います。流石に緊張するのではと感じますが、これまでの自分の努力を信じて、まずは当日まではしっかりと体調を管理し、自分の力を精一杯発揮してほしいと思います。

入試のスケジュールを見ると、第1弾が1月下旬（来週）から2月上旬にかけて私立高校等を中心に行われます。第2弾は、3月上旬に公立高校の一般入試が行われます。どちらの試験も第1志望校の生徒がおり、合格を実現させてほしいものと思っています。

そこで、特に3年生はこの期間、入試の心構えとして確認してほしいことがあります。それは、始業式でも話したように「入試は団体戦である」ということです。

第1志望校は誰もが合格をしたいものです。進路先が早く決定する生徒もいるかと思いますが、一方で最後の最後まで入試に立ち向っている生徒もいます。だからこそ、最後の1人の受験が終了するまでは、学級で、学年で受験の雰囲気、空気を壊さず全員で臨んでほしいと願っています。その人の気持ちになれば、どんな環境が必要か理解でき、実践できると信じています。

入試が全て終わるまでは、是非、学習に集中できる環境をみんなで創り上げていってください。それが学級の和となり、力にもなります。

